



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

**FUNDAMENTOS**

Legisladores, representantes de los partidos políticos de Río Negro y funcionarios de reparticiones de Derechos Humanos se dieron cita en Círculo de Legisladores, acordando de manera unánime emitir un pronunciamiento por la desaparición de Jorge Julio López, en relación a su condición de testigo en el ejemplar juicio al ex Comisario de la Policía Bonaerense Miguel Etchecolatz, uno de los máximos torturadores de la época de la dictadura.

La profunda preocupación de toda la sociedad argentina por esta situación contrasta con la satisfacción por la condena ejemplar impuesta a este torturador y genocida. Esta condena, que sentará precedentes en la jurisprudencia, demuestra el avance en la búsqueda de justicia para los responsables de el período más sangriento y oscuro de nuestro país; pero asimismo no podemos dejar de analizar que todavía sectores que se creen impunes siguen actuando desde las sombras en desmedro de la voluntad de nuestro pueblo con su política de amenazas y terror.

Esta preocupación se plasmó en el siguiente documento:

"Cuando la sociedad civil comienza a transitar inequívocamente el camino de la verdad y la justicia, aparecen nubarrones oscuros provenientes del horizonte de quienes reconocen a la impunidad como única herramienta para aplastar la voz de la ciudadanía.

La desaparición de Jorge Julio López, de 73 años, en forma contemporánea a la lectura de la sentencia contra el represor Miguel Etchecolatz, ha generado preocupación en la sociedad toda por un posible rebrote de acciones antidemocráticas por parte de sectores ligados a la Dictadura Militar.

Las fuerzas políticas rionegrinas en forma conjunta, analizaron esta situación surgida como consecuencia de la desaparición de Jorge Julio López hace más de una semana en la Ciudad de La Plata, testigo en el juicio que por violaciones a los derechos humanos durante la última Dictadura, determinó la condena a cadena perpetua del ex comisario Etchecolatz, por haber sido responsable de secuestro, tortura y asesinato a detenidos políticos.

Hasta el momento no se tiene noticia alguna sobre su paradero, en consecuencia repudiamos este hecho y solicitamos el esclarecimiento de su desaparición y exigimos su inmediata aparición con vida.



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

Asimismo manifestamos nuestro respaldo a la sentencia de "genocidio" emanada del Tribunal platense contra el represor Etchecolatz e impulsamos la continuidad de los juicios por crímenes de lesa humanidad contra los responsables de violaciones a los derechos humanos durante la Dictadura Militar, como manifestación de la ciudadanía contra el silencio que quieren imponer quienes escribieron una de las páginas más negras de nuestra historia".

Por ello.

**Autor:** Labor Parlamentaria



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

## **LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO D E C L A R A**

**Artículo 1°.-** Su preocupación por el desconocimiento del paradero del ciudadano Jorge Julio López, testigo en el juicio al ex comisario Miguel Etchecolatz, desaparecido el 17 de septiembre de 2006.

**Artículo 2°.-** Su respaldo a la sentencia emanada del Tribunal platense contra el represor Etchecolatz, imponiendo la figura de "genocida".

**Artículo 3°.-** De forma.